

Antrag:

**Fußgängerschutz verbessern –
Zebrastreifen an der Ganghoferstraße vollenden**

Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe fordert die Stadt München auf, den Zebrastreifen an der Kreuzung Ganghoferstraße / Ecke Anglerstraße auf die Fahrradwege in beiden Fahrtrichtungen auszuweiten oder andere Möglichkeiten zu nutzen, um den Fußgängern einen sicheren Übergang über die gesamte Straßenbreite zu ermöglichen.

Begründung:

Immer wieder kommt es an dem Zebrastreifen an der Kreuzung Ganghoferstraße / Ecke Anglerstraße zu kritischen Situationen zwischen Radfahrern und Fußgängern, da auf den Fahrradwegen kein Zebrastreifen markiert ist. Besonders Kinder sind gefährdet, da sie davon ausgehen, dass sie an einem Zebrastreifen „Vorfahrt“ haben.

Mit der Ausweitung des Zebrastreifens auf besagte Fahrradwege würde der Fußgängerschutz an dieser Stelle nicht nur gegenüber dem Autoverkehr, sondern auch gegenüber dem Radverkehr deutlich verbessert werden.

Antragsteller: Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP

Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Dr. Bastian Brand